

# NOVEDADES DESDE HOUSTON



## Convocatoria abierta: Beca Claudio Manzollillo para estudios en energía

La sección Houston del Instituto Argentino del Petróleo y del Gas (IAPG) lanza una nueva edición de la Beca Claudio Manzollillo, una iniciativa que busca acompañar a estudiantes y profesionales argentinos en su desarrollo académico y profesional en el sector energético.

Dirigida a quienes desean continuar sus estudios de posgrado en universidades de Estados Unidos, la beca está orientada a carreras vinculadas a la industria energética, como Ingeniería en Petróleo, Geociencias, Energías Renovables, Ingeniería Química, Mecánica, Ambiental, entre otras áreas afines.

Además de su apoyo económico, esta beca ofrece la posibilidad de ampliar el horizonte profesional de quienes se desempeñan en el sector, brindando acceso a nuevas redes académicas y laborales en el ámbito energético global.

Con beneficios ampliados en esta edición, la beca Claudio Manzollillo se consolida como una valiosa herramienta para quienes sueñan con continuar formándose y contribuir con su talento al desarrollo del sector.

Fecha límite para postularse: 9 de julio de 2025

Los requisitos y detalles para aplicar se encuentran disponibles en el sitio oficial de IAPG Houston.

Desde IAPG Houston, esperamos con entusiasmo recibir nuevas postulaciones y seguir acompañando a la próxima generación de profesionales de la energía.

